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LE MAIRE
STÉPHANE VARGAS

«Chères Saulçoises, chers Saulçois,

Avec mon équipe, nous entamons cette nouvelle année avec détermination et engagement 
pour répondre au mieux à vos attentes.

Saulce est une commune vivante, portée par l’énergie de ses habitants et de tous ceux qui 
œuvrent au quotidien pour son développement. Les élus et agents sont pleinement mobilisés 
pour mettre en œuvre des actions concrètes au service de notre territoire.

Cette année, rassemblons nos forces pour concrétiser de nouveaux projets, renforcer la 
solidarité, encourager le dialogue et multiplier les moments de rencontre. C’est dans cet esprit 
que nous poursuivons notre engagement.

Le sport occupe une place essentielle dans notre commune, favorisant les échanges entre 
générations et la cohésion sociale. Nos associations sportives offrent aux enfants comme aux 
adultes un cadre idéal pour s’épanouir et cultiver le goût de l’effort à travers des disciplines 
variées et enrichissantes.

Mais le sport ne saurait être complet sans la culture. Depuis septembre, le Théâtre de la 
Servante propose une programmation ambitieuse, vous invitant à explorer de nouveaux 
horizons artistiques jusqu’en mai 2025. Cette saison est une véritable opportunité d’accéder à 
la culture, tout près de chez vous et à un tarif accessible. D’autres surprises viendront d’ailleurs 
enrichir cette offre tout au long de l’année.

Enfin, la santé demeure une priorité. Nous mettons tout en œuvre pour renforcer l’offre médicale 
à Saulce et favoriser l’installation d’un second médecin. Face au défi de la désertification 
médicale, nous prenons des décisions audacieuses, comme je l’avais évoqué lors des vœux, y 
compris en explorant des solutions à l’international. Je ne manquerai pas de vous tenir informés 
des avancées sur ce sujet crucial.

Dans un contexte marqué par de graves tensions internationales et une instabilité politique 
nationale, nous gardons un cap clair : celui de l’intérêt de Saulce et de ses habitants.

Ensemble, continuons à faire vivre et embellir notre commune, dans un esprit de                                 
solidarité et de partage.

«



 

ECONOMIE
C’est un moment symbolique qui s’est déroulé ce jeudi 
au sein de la manufacture Aix et Terra. En effet, le 
Préfet, accompagné du Maire et du premier adjoint, 
s’est rendu sur le site pour saluer le succès de cette 
entreprise emblématique. La visite s’est tenue dans une 
atmosphère empreinte de fierté et de reconnaissance 
mutuelle, marquant une étape importante dans le 
développement de la marque.

Lors de cette même journée, Richard Alibert, Président 
et fondateur de la manufacture, a signé l’acte officialisant 
le rachat du crédit-bail qui liait la commune et la société. 
Ce rachat illustre la réussite d’un partenariat exemplaire 
entre Aix et Terra et la collectivité. En effet, c’est grâce 
à l’effort financier initial consenti par la commune que 
cette manufacture, aujourd’hui prospère, a pu voir le 
jour.

Depuis sa création, Aix et Terra s’est imposée comme 
un acteur incontournable de la gastronomie artisanale 
française. La manufacture emploie aujourd’hui 35 
personnes et se distingue par son engagement envers 
les produits locaux et français, qui constituent l’essentiel 
de ses matières premières. Cette approche reflète une 
volonté de valoriser le terroir et le savoir-faire national.

L’impact de la marque dépasse désormais les frontières 
locales, puisque ses produits sont présents dans des lieux 
prestigieux, notamment dans la boutique de l’Élysée, où 
ils incarnent l’excellence artisanale française.

LA MANUFACTURE AIX & TERRA 
UNE FIERTÉ LOCALE RECONNUE PAR LES PLUS HAUTES 
INSTANCES

JUST 1 INSTANT COIFFURE 
VOTRE NOUVEAU SALON DE COIFFURE 
Justine Castelletti, Saulçoise de naissance, vient d’inaugurer son propre 
salon de coiffure, concrétisant ainsi un projet qui lui tenait à cœur depuis de 
nombreuses années.

Professionnelle chevronnée, Justine exerce le métier de coiffeuse depuis 15 
ans et elle a perfectionné son savoir-faire au fil des années.

Dans son nouveau salon, Justine propose une large gamme de services 
adaptés à tous les styles et toutes les envies. Grâce à son expertise et son 
sens de l’écoute, elle s’efforce de créer une expérience personnalisée pour 
chacun de ses clients, en mettant en avant des techniques modernes et des 
produits de qualité.

Le salon est ouvert les mardis, jeudis et vendredis de 8h30 à 18h30 et 
les samedis de 8h à 16h. 

Rendez-vous au 04 75 86 17 89 ou sur le site Planity
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Parmi les incontournables, on retrouve des sandwichs 
généreux, des quiches savoureuses, des pizzas maison 
et une large gamme de pâtisseries fines qui ravissent 
les palais les plus exigeants.

L’un des atouts majeurs de la boulangerie est sa large 
gamme de pains, élaborés avec soin à partir de farines 
de qualité. Des pains traditionnels aux créations 
originales, chacun y trouve son bonheur. Parmi ces 
créations, le pain à base de farine d’épeautre, baptisé 
“Le Petit Gabin”, se distingue particulièrement. Ce pain, 
léger et nutritif, est un hommage au fils des patrons, 
symbole de leur engagement familial dans cette belle 
aventure.

Grâce à leur travail rigoureux et leur volonté de proposer 
des produits de qualité, Rémy et Camille ont fait de “Le 
Fournil de Saulce” bien plus qu’une simple boulangerie 
: c’est un lieu de convivialité et de gourmandise. Si vous 
passez par Saulce, un détour s’impose pour découvrir 
cette adresse déjà incontournable.

Aït Brahim, électricien expérimenté et habitant de Saulce, vient de 
créer ABLec, son entreprise. Il propose des services d’installation 
électrique, de réparation et de dépannage pour répondre aux 
besoins des particuliers et professionnels.

Fort de son expérience, Aït Brahim met son savoir-faire au service 
des Saulçois avec une approche de proximité et de qualité.

Vous pouvez contacter Monsieur Brahim au 06 89 29 72 35 ou 
par mail : ablec2607@gmail.com.

UN SUCCÈS GOURMAND POUR "LE FOURNIL DE SAULCE"

ABLEC - UN NOUVEL ÉLECTRICIEN À SAULCE 

Depuis son ouverture, “Le Fournil de Saulce” ne 
désemplit pas. Située au cœur de Saulce, cette 
boulangerie artisanale est rapidement devenue 
un lieu incontournable pour les amateurs de bons 
produits.

Rémy Héraud, boulanger passionné, et Camille 
Maugez, sa compagne, ont su vous séduire avec leur 
savoir-faire et la qualité de leurs créations. Leurs 
pains, viennoiseries, pâtisseries et autres spécialités 
maison font l’unanimité. 



LES ECHOS DU CONSEIL
SÉANCE DU 12 SEPTEMBRE 2024
Lancement du plan d’adressage pour la commune : 
Monsieur le Maire a présenté en Conseil municipal l’importance de mettre en place un plan d’adressage pour la 
commune, incluant la numérotation des habitations et la dénomination des voies. Une meilleure identification des 
lieux-dits et de l’adressage des maisons facilite à la fois l’intervention des services de secours et de la gestion de 
livraison. Cet adressage constitue une condition obligatoire pour le déploiement de la fibre optique qui nécessite 
une localisation précise de la totalité des foyers et des locaux professionnels.

Le coût de cette opération a été estimé à 6 480 € TTC. Pour sa réalisation, la commune envisage de faire appel à un 
prestataire spécialisé, garantissant ainsi une mise en œuvre efficace et conforme aux exigences légales.

Ce projet d’adressage représente un investissement stratégique pour la commune. En renforçant la sécurité, en 
facilitant le déploiement de la fibre optique et en améliorant la gestion des services, il contribuera à moderniser et 
à dynamiser le territoire.

Vote à l’unanimité.
Informations diverses :
Monsieur le Maire informe l’assemblée que 
Daniel Buonomo a démissionné de son poste 
de Vice-Président en charge des finances à 
Montélimar-Agglomération mais reste conseiller 
communautaire. Josiane Dumas, conseillère 
communautaire, représentera dès à présent 
la commune lors des bureaux de Montélimar-
Agglomération.

Mission diagnostic pour la friche « Auréatex »
Dans le cadre de l’étude d’un futur projet immobilier sur 
le site de l’ancienne usine « Auréatex », deux diagnostics, 
amiante et plomb, sont obligatoires pour les bâtiments 
construits avant 1997.

La précision de ces diagnostics permettra de maîtriser les 
coûts de désamiantage et de dépollution.

A l’issue de la consultation de trois bureaux d’études spécialisés, le bureau Alpes Contrôle a été retenu pour une 
mission composée de trois phases :

Repérage amiante avant démolition, prélèvement et analyse d’échantillons d’amiante, recherche de plomb.

Le coût s'élève à 21 800,00 € HT (26 160,00 € TTC). Le Conseil municipal a adopté à l’unanimité ce choix.

SÉANCE DU 30 OCTOBRE 2024
Association Foncière Rurale de Saulce (AFR)
Le renouvellement du bureau de l’A.F.R. doit intervenir début 2025. Les membres sont choisis pour 6 ans par 
Monsieur le Préfet.

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal établit comme suit la liste des membres proposés à Monsieur le 
Préfet et à Monsieur le Président de la Chambre d’Agriculture :

Membres désignés par le Conseil municipal :

VARGAS Stéphane, DUMAS Josiane, OLIETE-NUEZ José, PINCHINOT Kévin, CLASSEN Christine, LEXTRAYT 
Marie-Josée.

Membres désignés pour la chambre d’agriculture :

ASTIER Bruno, DORIER Jérôme, MIRABEL Patrick, RAVIT Philippe, LIOZON Emmanuel, DURAND Aurélien. 

Vote à l’unanimité 

Attribution du marché d’assurance multirisques et protection juridique de la 
commune. 
Le contrat d’assurances multirisques et protection juridique a été attribué, à la suite d’un appel d’offres à SMACL 
Assurances pour un montant annuel de 8.478,31 TTC. Vote à l’unanimité



Vi
vr

e 
 Sa

ulc
e 

 
 

pa
ge

s  
06

 - 0
7 

 
Le

s é
ch

os
 d

u 
co

ns
ei

l

SÉANCE DU 30 OCTOBRE 2024

Tarification des occupations privatives du domaine public
Le Conseil municipal a adopté les tarifs suivants d’occupation privative du domaine public : 

Étalage des commerçants locaux :          
permanent 10€ le m² par an, temporaire 1€ le m² par mois (5 mois par an max.) 

Terrasses de bars, restaurants :          
permanent 10€ le m² par an, temporaire 1€ le m² par mois (5 mois par an max.) 

Marchands et industriels forains :           
Marchés spéciaux (nocturnes et marchés de Noël) 2€ le mètre linéaire par marché 

Fourgons pizza  5€ par jour ouvrable pour 1 vacation  

Taxi : 100 € par véhicule et par an 

Vote à l’unanimité

Vente d’une parcelle communale à l’entreprise EURL Marbrerie Denolf
La Marbrerie Denolf, représentée par Monsieur Stéphane Denolf, a manifesté son intérêt pour l’acquisition 
d’une parcelle communale en zone d’activité des Reys.

Ce lot d’une superficie de 2315 m² permettra le développement de l’entreprise de pompes funèbres. Elle 
disposera également d’installations mieux adaptées à ses besoins.

Le Conseil municipal approuve cette vente au prix de 1 €/m². 

Vote à l’unanimité

Subvention aux associations 2024
Monsieur le Maire, à l’issue de différents arbitrages,         
propose d’attribuer les subventions exceptionnelles         
aux associations suivantes : 

Aire Ping    1.000,00 € 

Prévigrêle    1.000,00 €     

Anciens combattants       343,00 € 

Banque alimentaire   1.000,00 €

Le Conseil municipal approuve à l’unanimité les nouvelles subventions qui complètent celles attribuées le  
14 juin 2024.  

Réfection des toitures du temple et de 
l’espace culturel
L’ensemble des travaux sur les toitures de ces deux 
bâtiments communaux est estimé à près de 50.000 €. Il 
est sollicité un financement de 20% par le département, 
le reste faisant l’objet d’un autofinancement par le 
budget communal. 

Vote à l’unanimité.



JUSTICE ET INTÉRÊT COMMUNAL :
UNE AFFAIRE RÉSOLUE
Le mois de janvier a été marqué par une importante décision judiciaire concernant des faits ayant affecté 
notre commune. La justice a tranché : Monsieur Daniel Buonomo a été reconnu coupable de prise illégale 
d'intérêts par le Tribunal Correctionnel de Valence, lors du jugement rendu le 16 janvier 2025.

Une Vente au Détriment de la Commune
Les faits reprochés à Monsieur Buonomo sont clairs. En 2022, alors propriétaire de terrains proches de 
parcelles communales, il tente de vendre ses terrains et ceux de la commune à un acquéreur unique.

Lors des négociations, il a sous-estimé volontairement la valeur des terrains communaux afin de vendre plus 
cher ses propres parcelles et en tirer un profit personnel.

C'est en recevant la Déclaration d'Intention d'Aliéner de la part du notaire en charge de la vente que la 
commune a pris connaissance de cette irrégularité. Un signalement au Procureur de la République a alors été 
déposé, stoppant ainsi une transaction qui aurait lésé les finances communales.

Une Condamnation Définitive
Monsieur Buonomo a été reconnu coupable et condamné pour délit de prise illégale d’intérêts. Aucune 
démarche d'appel n'ayant été engagée, cette condamnation est désormais définitive et s'ajoute aux autres 
mentions figurant sur le casier judiciaire de l'intéressé.

La décision judiciaire confirme que la loi s'applique à tous, y compris aux élus.

Sans doute par vengeance et colère, ce dernier a cru bon de déposer plainte contre le Maire, pour des faits 
imaginaires. 

Toute cette agitation de la part de Monsieur Buonomo vise à faire oublier sa délinquance.

Engagement et Actions pour la Commune
De son côté, l’équipe municipale reste constante dans ses engagements, et pleinement mobilisée pour 
améliorer le quotidien des Saulçoises et des Saulçois. Nous poursuivons activement nos efforts pour attirer un 
second médecin dans la commune, comme évoqué lors de la cérémonie des vœux. De plus, nous travaillons 
à la réouverture d'une boucherie, un commerce de proximité essentiel qui avait disparu de notre commune 
depuis trop longtemps.

Nous restons à votre écoute et engagés pour le développement de notre commune et le bien-être de 
ses habitants.

LES ECHOS DU CONSEIL

Vers la protection du château de Gazavel : un 
trésor local à préserver
Le château de Gazavel, joyau architectural et historique de notre 
commune, pourrait bientôt être classé monument historique. À la 
demande de son propriétaire, la Direction Régionale des Affaires 
Culturelles (DRAC) de Normandie a engagé une procédure en ce sens.

La Commission Régionale du Patrimoine et de l’Architecture (CRPA), 
consultée sur ce projet, a invité les autorités locales à donner leur avis. 
En raison de l’importance patrimoniale et historique du château, un 
avis favorable a été proposé.

Cette reconnaissance assurerait la préservation du château et 
renforcerait l’identité et l’attractivité de la commune. Une belle 
perspective pour notre patrimoine local !
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Pourquoi une zone 30 ?

Dans un village comme le nôtre, les rues sont souvent partagées entre voitures, cyclistes et piétons. La 
limitation à 30 km/h réduit significativement les risques d’accidents graves, notamment pour les enfants, 
les seniors et les personnes à mobilité réduite. De plus, elle permet de diminuer les nuisances sonores et de 
préserver le calme de notre cadre de vie.

Cette initiative s’inscrit aussi dans une volonté d’encourager les mobilités douces. À une vitesse réduite, les 
automobilistes cohabitent mieux avec les piétons et les cyclistes, rendant les trajets à pied ou à vélo plus sûrs 
et plus agréables.

MISE EN PLACE DE ZONES 30 :

Installation d'un nouveau jeu à 
l'extérieur de l'école maternelle.

Une initiative pour un village plus sûr et convivial

La commune s’apprête à limiter la vitesse à 30 km/h dans 
plusieurs secteurs stratégiques. Cette mesure, largement 
répandue, vise à améliorer la sécurité routière et la qualité 
de vie des habitants.

Ensemble, faisons de nos rues un espace de vie 
plus sûr, plus calme et plus accueillant.

Quels secteurs sont concernés ?

Les zones 30 seront mises en place au quartier de l'enclos, notamment Via Agrippa, chemin de l'enclos, rue 
des jardins, impasse des bambous, impasse des marronniers, place du champ de Mars, rue des lavoirs, rue 
des sansonnets, chemin d'Eole, impasse des peupliers, impasse des lavandes, rue des figuiers, impasse des 
mûriers, rue des capucines et rue des tulipes, allée de la Poste, avenue Condamine Longe, Allée des cèdres, 
Allée de la source, rue du parc, passage des roures, allée des pêchers, chemin de la girarde, allée de l'olivette, 
impasse des noisettiers, lotissement "Le val des chênes" et "combe soleil", montée des acacias, rue des 
bleuets, chemin des comtes, chemin du bruchet, chemin du pil de chat, chemin du mouillon. Ces secteurs, où 
la circulation piétonne est importante, deviendront plus sécurisés et accessibles à tous.

Des panneaux de signalisation et des aménagements adaptés sont progressivement installés. Une phase 
d’information permettra aux habitants de comprendre et d’adhérer à cette mesure.

Un projet collectif

Cette démarche ne pourra réussir qu’avec la coopération de tous. Automobilistes, cyclistes et piétons sont 
invités à adopter des comportements responsables pour faire des zones 30 un atout pour la sécurité et la 
convivialité du village.

Entretien des voiries : un 
engagement constant 

La commune poursuit ses efforts pour l’entretien 
des voiries et chemins communaux. Réfections 
de routes, rebouchage des nids-de-poule et 
entretien des accotements sont régulièrement 
réalisés pour assurer des déplacements 
sécurisés. 
 
D’autres interventions sont prévues 
prochainement. Pour toute observation, la 
mairie reste à votre écoute



CULTURE
Une saison culturelle riche 
Le Théâtre de la Servante, en collaboration avec la 
commune, a dévoilé une programmation culturelle 
2024-2025 prometteuse, mêlant théâtre, musique et 
spectacles pour tous les publics. 
 
Cette nouvelle saison mettra à l'honneur des compagnies 
locales et nationales, avec des pièces de théâtre 
classiques et contemporaines, ainsi que des spectacles 
jeune public. Des rencontres avec les artistes enrichissent 
cette offre culturelle dynamique. 
 
Accessible et diversifiée, cette programmation confirme 
l’engagement du théâtre et de la commune à rendre la 
culture vivante et accessible à tous. 

Un rendez-vous incontournable pour les amateurs de 
spectacle vivant !

THÉÂTRE DE LA SERVANTE

MÉDIATHÈQUE
La médiathèque à Saulce, c’est (vraiment) bien
Bien sûr, on y trouve des livres, des revues et des DVD. Mais surtout il y a un accueil, du conseil, des échanges. 
La médiathèque fait partie des lieux où il est possible de prendre son temps, de discuter, de sourire, de rire 
même. On peut y rester trois minutes juste pour un prêt ou un plus long moment pour lire tranquillement des 
histoires à son enfant ou simplement pour soi, à flâner dans les rayonnages.

L’inscription à la médiathèque est gratuite, pour tout le monde.

La durée de prêt ? Le nombre de prêts ? Vous pouvez moduler en fonction de vos besoins. 

Alors, pourquoi ne pas venir y faire un tour… 

Retrouvez les horaires d’ouverture sur le site : saulce.com

Médiathèque

Place Emile Loubet (à côté de la poste)    Tél. : 04.75.63.01.56    bib@saulce.com



Vi
vr

e 
 Sa

ulc
e 

 
 

pa
ge

 s 
10

 - 1
1 

 
C

ult
ur

e

L’offre numérique de la médiathèque
L’inscription (gratuite) à la médiathèque vous donne 
accès à un autre service, l’offre numérique de la 
médiathèque départementale :

- des livres numériques

- de la formation en ligne

- des revues en ligne

- des films

- un portail consacré à la musique (concerts, etc.)

- un portail pour les enfants

Ce service est gratuit également. Si vous voulez 
savoir comment en bénéficier, venez nous voir à la 
médiathèque.

Lecture théâtralisée
En novembre, la médiathèque a proposé en soirée un spectacle 
pour les adultes : Insoumises, destins de femme. Durant une heure, 
trois comédiennes de la compagnie Indice² ont lu et joué deux 
récits de femmes en butte à la domination masculine, mais qui se 
rebellent et qui trouvent les moyens de leur affranchissement.

 Entre humour et réflexion, ce spectacle a rencontré son public et 
a été suivi du verre de l’amitié. Un beau moment d’échange et de 
partage à la médiathèque.

La lecture au quotidien
C’est bien dommage : le nombre d’enfants 
inscrits à la médiathèque a baissé ces dernières 
années. L’équipe de la médiathèque souhaite 
réaffirmer avec force aux parents l’importance 
primordiale de la lecture au quotidien dans le bon 
épanouissement de leur enfant. 

La lecture au quotidien non seulement constitue 
un facteur de réussite scolaire mais aussi contribue 
à l’équilibre de l’enfant. C’est une activité calme, 
qui lui permet de se poser, qui lui donne du plaisir 
et qui favorise son développement intellectuel. 

Et quel meilleur endroit pour trouver de quoi lire 
que la médiathèque ?

Les pti-zieux
L'horaire de la séance "Les pti-zieux" a 
changé: elle aura désormais lieu le samedi 
à 10h30.



SAULCE CHERCHE             UN MÉDECIN
MOBILISATION POUR ATTIRER LES MÉDECINS DE DEMAIN
La commune de Saulce-sur-Rhône s’associe à une initiative inédite : une délégation de professionnels de santé 
et d’élus ardéchois et drômois s’est rendue en Roumanie pour séduire les futurs médecins français formés à Cluj, 
avec l’objectif de pouvoir répondre à la pénurie médicale qui frappe le territoire.

La délégation a été accueillie à l’ambassade de France à Bucarest dès son arrivée, un moment clé pour poser les 
bases de ce projet ambitieux et renforcer les liens avec les institutions locales. Après cette réception officielle, les 
membres de la délégation ont pris la direction de Cluj. À 2 000 kilomètres de Saulce, au cœur de la Roumanie, 
une équipe composée de huit personnes, médecins, élus, et directrice d’hôpital, s’est rendue à la faculté de 
médecine à Cluj, pour rencontrer des étudiants en médecine francophones et leur présenter les opportunités 
qu’offrent l’Ardèche et la Drôme.

Une expédition pour recruter les médecins, Saulce se mobilise
Le défi est de taille : attirer ces jeunes diplômés en France pour combler un manque criant de praticiens.

Parmi les membres de la délégation, Stéphane Vargas, maire de Saulce-sur-Rhône, s’investit directement pour 
sa commune. Accompagné du Dr Philippe Archimbaud, praticien à Saulce, il a présenté les atouts locaux, dont 
la maison de santé pluri professionnelle. « Nous travaillons pour tout un bassin de vie. Attirer des médecins, 
c’est une urgence, mais cela doit se faire dans une logique de coopération,       
pas en déshabillant les communes voisines », souligne le maire.

Pour séduire ces futurs professionnels, Saulce a misé sur une       
communication soignée : brochures en anglais et en français,        
QR codes, et mise en avant de ses équipements modernes.

Cluj : un vivier francophone
La faculté de médecine de Cluj accueille 
chaque année 200 étudiants dans une 
section francophone. Sur les 3.200 
inscrits en médecine, pharmacie, ou 
vétérinaire, la moitié sont francophones, 
majoritairement français. D’ici 2030, 
ces jeunes diplômés pourraient revenir 
exercer en France, armés d’un diplôme 
européen.

Une réponse collective à un 
défi national
La situation critique en Ardèche et dans 
la Drôme n’est qu’un reflet des tensions 
nationales. Avec 40 % des médecins 
ardéchois âgés de plus de 60 ans, les 
départs en retraite vont s’intensifier. 
Face à ce constat, Saulce et d’autres 
communes du territoire s’engagent dans 
une stratégie proactive pour former et 
recruter la relève et ainsi préparer l’avenir.

Cette expédition en Roumanie est 
peut-être le début d’une solution 
durable, pour Saulce et pour toute la 
région.



SAULCE CHERCHE             UN MÉDECIN
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INSTALLATION DU DR JIMMY THÉNARD
Après un parcours académique prestigieux entre Paris et Lyon, le Dr 
Jimmy Thénard a choisi de poser ses valises à Saulce-sur-Rhône. Lors 
d'un stage d'internat, il a rencontré le Maire, Stéphane Vargas. « J’ai 
immédiatement ressenti une connexion avec ce village et ses habitants 
bienveillants. C’est ainsi que j’ai su que je voulais m’installer ici », confie-
t-il.

Un cabinet qui fait rimer nature et créativité.

Convaincu des bienfaits du lien avec la nature, le Dr Thénard a un projet 
original : l’installation d’un jardin de plantes médicinales à côté de son 
cabinet. Mais ce n’est pas tout. Passionné par la musique et ses vertus 
thérapeutiques, il prévoit d’intégrer un piano dans sa salle d’attente. 
« Avec des écouteurs et une méthode d’apprentissage ludique, les 
patients pourront jouer quelques notes en attendant leur consultation. 

Une borne de téléconsultation mise à disposition en mairie pour pallier l'absence 
de médecin généraliste
En réponse à l'absence de médecin généraliste sur notre commune, la mairie a décidé d'installer une borne 
de téléconsultation dans ses locaux, afin de garantir l'accès aux soins pour tous. Cette initiative vise à répondre 
à un besoin croissant en matière de santé, tout en s’adaptant aux nouvelles technologies de communication.

La téléconsultation offre une alternative efficace pour les patients qui ne peuvent pas se déplacer ou qui 
rencontrent des difficultés à obtenir un rendez-vous médical. Grâce à cette borne, vous pouvez consulter des 
médecins à distance, dans un cadre sécurisé et confidentiel.

Fonctionnement de la borne de téléconsultation
La borne est équipée d'un écran tactile et d'une interface facile à utiliser.      
Les usagers peuvent se connecter à un réseau de professionnels de santé      
disponibles pour des consultations en ligne. Elle est accessible pendant les      
heures d'ouverture de la mairie, et un agent est présent pour accompagner     les 
personnes qui pourraient avoir besoin d'aide pour son utilisation.

Les consultations pourront concerner divers domaines de la santé :       
médecine générale, dermatologie, pédopsychiatrie, etc. Les patients      
auront également la possibilité de recevoir des prescriptions et de gérer       
un suivi médical, le tout sans avoir à se déplacer.

Un service essentiel pour la commune

La musique a des effets apaisants et bénéfiques sur la santé, et c’est d’ailleurs le sujet de ma thèse en 
musicothérapie. 

Si son installation fin 2025 est sa priorité, le Dr Thénard nourrit aussi une curiosité grandissante pour les 
médecines alternatives. Avec son approche globale et humaine de la médecine, le Dr Thénard incarne une 
nouvelle façon de prendre soin de soi : en équilibre entre science, nature et créativité.

 

Cette initiative permet non seulement de faciliter l'accès aux 
soins, mais aussi de désengorger les services d'urgence et de 
réduire les délais d'attente pour des consultations médicales.

La municipalité souhaite rappeler que cette borne n'est 
pas un remplacement des médecins généralistes, mais un 
complément utile. 



ACTION SOCIALE
SEMAINE BLEUE
JOURNÉE INTERGÉNÉRATIONNELLE 
Le 23 octobre dernier, les membres du CCAS de la commune de Saulce 
ont organisé une journée intergénérationnelle dans le cadre de la 
Semaine bleue.

Après un accueil autour d’un café et viennoiseries, la journée a débuté 
par l’organisation de deux ateliers : un atelier de gym douce et un atelier 
d’initiation aux soins énergétiques. 

C’était l’occasion également pour les jeunes du foyer de partager leur 
expérience avec les participants de la mission humanitaire à laquelle ils 
ont participé  au Maroc en 2024.

80 personnes ont participé au repas de saison offert par la municipalité. 
Comme l’année dernière, les jeunes ont servi le repas, se sont joints aux 
activités organisées et ont animé cette journée.

Une belle journée et de beaux 
moments de partage entre 
jeunes et moins jeunes.
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Le Téléthon Saulce a organisé 
plusieurs évènements en 2024: 

Le samedi 30 novembre, il a proposé 
sa traditionnelle vente de soupe au 
pistou pour la journée nationale du 
Téléthon. 

Cette action a été possible grâce à 
l’aide des bénévoles venues aider à 
la confection de la soupe, et grâce 
à l'appui du chef du restaurant  
scolaire & social. 

Ensemble, ils ont confectionné 450 
bols de soupe, tous vendus. 

Le Téléthon Saulce a également 
organisé une bourse aux jouets et 
aux vêtements le 08/12/2024 et a 
participé au marché de Noël avec la 
vente de vin chaud. 

L’ensemble de ces évènements ont 
permis de reverser la somme de 
3.500 euros à l’AFM.

TÉLÉTHON NOËL 2024
Distribution des colis

Enfin, comme tous les ans, les élus 
du Conseil municipal ont distribué 
aux Saulçois bénéficiaires les colis 
offerts par la commune. Cette 
année encore il y avait le choix 
entre le traditionnel colis garni, 
le bon d'achat " Aix et Terra", le 
bon d'achat "Leclerc" ou le repas 
dansant offert à l'hôtel Ibis qui a eu 
lieu le dimanche 26 janvier 2025.

Florence Bert a animé cette journée.

Repas Hotel IBIS



MARCHÉ DE NOËL
La magie de Noël a une fois de plus 
opéré fin novembre à Saulce-sur-
Rhône, à l’occasion de la deuxième 
édition du marché de Noël organisé 
par l’ASCSE en partenariat avec la 
commune. Cet événement, festif et 
chaleureux, fut un véritable succès.

SUCCÈS POUR LA 2ème ÉDITION DU MARCHÉ DE NOËL 

Une ambiance féérique pour petits et grands

Outre les stands, les animations ont également 
contribué à faire de ce marché un moment 
inoubliable. Les enfants ont particulièrement 
apprécié les ateliers créatifs, les spectacles 
et bien sûr la présence du Père Noël, toujours 
prêt à immortaliser l’instant avec une photo. 
Pour les plus grands, les stands de restauration 
ont permis de prolonger la soirée dans une 
ambiance conviviale.
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Un rendez-vous incontournable qui gagne en popularité

“Cette deuxième édition est une vraie réussite”, a déclaré un membre de l’ASCSE. “Nous avons eu encore 
plus de monde que l’année dernière, et les retours des exposants comme des visiteurs sont très positifs.” La 
commune, qui soutient activement cet événement, s’est également félicitée de cet engouement. 

Avec une organisation sans faille, cette deuxième édition du marché de Noël a pleinement rempli son rôle : 
apporter un peu de magie et de partage à l’approche des fêtes.

Rendez-vous est déjà pris pour l’année prochaine, avec l’ambition de faire encore mieux.

Des exposants variés pour des idées cadeaux originales

Grâce à un grand nombre d’exposants, artisans, producteurs locaux et créateurs, 
chacun a pu dénicher des trésors uniques : décorations de Noël, bijoux faits main, 
gourmandises locales et bien d’autres produits. Les visiteurs n’ont pas hésité à 
flâner parmi les étals colorés pour faire leurs emplettes et trouver de quoi remplir 
la hotte du Père Noël.

Deux jours de festivités,                                                                       
avec un samedi en nocturne

Le marché a ouvert ses portes dès le samedi après-
midi, pour se prolonger en soirée avec un nocturne 
féérique qui a culminé par un superbe feu d’artifice. 
Ce moment a émerveillé petits et grands,  ajoutant 
une touche spectaculaire à la magie de Noël.

Le dimanche, les visiteurs sont revenus en nombre 
pour profiter des animations, découvrir les stands et 
se plonger dans l’ambiance conviviale du marché.



VIE COMMUNALE
Le 31 octobre dernier, l’association 1-2 pas danses a 
organisé une soirée déguisée pour Halloween. 

1, 2 PAS DANSES

Participez à la Journée de Nettoyage des Berges du Rhône et du Village !
Les chasseurs de notre commune organisent une grande journée de nettoyage des berges du Rhône et du 
village, et nous vous invitons à nous rejoindre pour cette action citoyenne et écologique !

Rendez-vous le samedi 17 mai 2025 de 9h à 12h pour une matinée de mobilisation en faveur de notre 
environnement. Cette initiative vise à préserver la beauté et la propreté de notre cadre de vie tout en 
sensibilisant chacun à l'importance de la gestion des déchets.

Nous vous attendons nombreux, équipés de gants et de bonnes chaussures ! Des sacs et du matériel seront 
mis à disposition. Ensemble, faisons de notre village un lieu plus propre et plus agréable pour tous !

Encombrants : une solution pour tous !

Pour les personnes ne pouvant pas apporter leurs encombrants à la déchetterie, une collecte exceptionnelle 
est organisée. Vous pouvez inscrire votre "déchet à récupérer" avant le 10 mai en mairie afin qu'un ramassage 
soit effectué. Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à contacter la mairie.

Mobilisons-nous ensemble pour un village plus propre !

ACCA SAULCE

Elle a rassemblé 150 personnes, une occasion de sortir ses 
plus beaux déguisements dans une ambiance familiale 
très appréciée ! 

Vente boudin/charcuterie
Succès pour la vente de boudin de l’ACCA de Saulce

Le dimanche 1er décembre 2024 l'ACCA de Saulce a 
une nouvelle  fois régalé les amateurs de charcuterie 
avec sa traditionnelle vente de boudin et autres 
spécialités à base de viande de gibier. 

Organisée avec convivialité, cette matinée a attiré 
de nombreux habitants venus se régaler et soutenir 
l’association. 

Un moment de partage apprécié, qui perpétue une 
belle tradition locale.
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CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 
À LA DÉCOUVERTE DES ABEILLES

FOYER DES JEUNES

Cathia Bertrand-Rubino, adjointe aux affaires scolaires a 
organisé un atelier passionnant sur le monde des abeilles 
aux jeunes élus du Conseil Municipal de Saulce-sur-
Rhône. 

Encadrés par deux apiculteurs, Monsieur Badel et sa fille, 
Saulçois, ils ont découvert le rôle essentiel des ruches, 
le processus de fabrication du miel et l’importance de la 
préservation des pollinisateurs. 

Une expérience enrichissante qui a éveillé leur curiosité 
et sensibilisé à la protection de l’environnement

Cet atelier illustre l’intérêt de faire partie du Conseil 
Municipal des Jeunes, une belle opportunité d’apprendre, 
d’échanger et de s’impliquer dans des actions concrètes 
pour la commune

Le foyer des jeunes a offert ces derniers mois aux 
adolescents de belles opportunités de découverte 
et de divertissement grâce à de nombreuses 
sorties,notamment des sorties à Walibi en octobre et 
au Super cross en novembre. 



VIE COMMUNALE

Un autre temps fort : l’acquisition de 
la friche industrielle Auréatex, ouvrant 
des perspectives pour un projet 
d’envergure.

Santé et solidarité 

Pour contrer la pénurie médicale, le 
Maire a annoncé l’arrivée prochaine 
du Dr Jimmy Thénard. Une solution 
temporaire de téléconsultation a 
également été mise en place en mairie.

Projets 2025 

L’année s’annonce dynamique avec 
l’ouverture d’un traiteur et d’une 
boucherie-traiteur, des événements 
comme le Printemps des Aidants et le 
Congrès départemental des sapeurs-
pompiers, et des initiatives écologiques 
renforçant l’engagement durable de la 
commune.

Le Maire a conclu en appelant les 
habitants à poursuivre cette énergie 
collective : "C’est ensemble que nous 
bâtissons Saulce, un village où il fait 
bon vivre" et ceci SANS augmentation 
des taux d'imposition locaux depuis 
2020.

La cérémonie s’est clôturée avec le 
verre de l’amitié.

VOEUX DU  MAIRE  
UNE ÉNERGIE COLLECTIVE POUR 2025

Bilan 2024 des réalisations concrètes 

La commune a vu des avancées significatives avec la rénovation de la mairie, les travaux de voirie et l’aménagement 
du bosquet en face du cimetière. L’installation de nouveaux commerces, comme la boulangerie, le primeur et un 
salon de coiffure, a renforcé sa vitalité économique. 

Vendredi 17 janvier 2025, la salle des fêtes de Saulce a accueilli la traditionnelle cérémonie des vœux du maire. 
Sous le thème « Ensemble vers 2025, plein d’énergie ! », le Maire a salué les réalisations de 2024 et dévoilé les 
ambitions pour l’année à venir.



VIE ASSOCIATIVE
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Nécrologie de Marie-Josée Roi

C’est le cœur lourd que nous rendons hommage à Marie-Josée Roi, disparue le 30 octobre 2024.

Figure chaleureuse et bienveillante, Marie-Josée a été un pilier du Club de l’Amitié, où elle a œuvré avec 
passion comme membre active et membre du bureau. Elle a consacré de nombreuses années à renforcer 
les liens et à cultiver un esprit d’entraide et de convivialité.

Sa générosité, son sourire et son dévouement resteront gravés dans nos mémoires. Elle laisse derrière elle 
un précieux héritage d’amitié, ainsi qu’une famille qui l’aimait profondément.

Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

CLUB DE L'AMITIÉ - UNRPA 

Pour son repas de Noël, l'UNRPA a fait vibrer l'espace culturel 
au rythme d’une journée placée sous le signe du partage et 
de la bonne humeur. Animations, spectacles et surprises se 
sont enchaînés pour le plus grand plaisir des participants. 
 
Après un thé dansant, et un karaoké animé par un 
DJ, Giovanni, artiste d’Avignon, a émerveillé le public 
avec son spectacle de magie et de mentalisme. 
 
Côté gourmandises, les invités ont pu déguster un repas festif 
agrémenté de bugnes faites maison, un délice apprécié par tous. 
L’après-midi s’est clôturée par une tombola gratuite, 
où chaque famille est repartie avec un cadeau. Autant 
de lots généreusement offerts par les commerçants 
locaux, les communes environnantes et des particuliers. 
 
Une journée réussie, qui laissera à coup sûr de beaux souvenirs 
aux participants.

Le week-end du 14 et 15 septembre, les 
membres des clubs de l’UNRPA (ensemble 
et solidaires) Saulce, Loriol, Livron, Étoile et 
Grane, se sont réunis au parc de l’Olivette pour 
participer aux "15 heures des boules".

L’investissement des bénévoles du club de 
l’amitié saulçois a permis la réalisation de 
cette manifestation avec un hommage tout 
particulier rendu à Fred Bouffard, vétéran, qui 
a joué un rôle essentiel dans l'organisation de 
ce tournoi. 

Avec 36 points, le club de Saulce s'est positionné 
à la première place, suivi de très près par les 
clubs d'Etoile, puis Livron, Loriol et Grâne.

15 heures des boules

Repas de Noël



 COMMÉMORATION

NÉCROLOGIE: JEAN-PIERRE CHAMPELOVIER
Jean-Pierre Champelovier nous a quitté le 20 novembre dernier à l’âge de 87 ans. Il 
était une figure de Saulce :

Par son parcours professionnel au sein de l’usine Chavanoz, fleuron de l’industrie du                                                                                                                   
moulinage local, aujourd’hui fermée, devenue Auréatex.

Par son dévouement manifeste au centre d’incendie et de secours de Saulce-sur-
Rhône où il fut, à deux reprises, chef de centre avec une autorité reconnue et le 
respect de ses sapeurs-pompiers.

Par son engagement au Conseil municipal conduit par le Maire Henri Fauqué. Il 
sut avec efficacité suivre l’action des services techniques municipaux et veiller aux 
questions de sécurité de la commune.

Il était apprécié par les Saulçois pour l’attention qu’il portait à leurs observations 
ainsi que par le personnel communal qui a toujours trouvé en lui un interlocuteur 
de qualité. Pendant trois mandats consécutifs de 1995 à 2014, il a marqué de son 
empreinte la vie locale avec compétence. Successivement adjoint, puis premier 
adjoint il mit un terme en 2014 à ses fonctions au service de la commune. 

Le Maire, le Conseil municipal et le personnel communal s’inclinent devant sa mémoire et assurent sa famille 
de leurs respectueuses condoléances.



PACS
ALLEMAN Mélanie, Muriel, Stéphanie et GERENTES 
Hugo, Pierre, René, Robert le 21/10/2024

PAK Angélica Petrovna et POLEAU Matthieu, Gilbert, 
Raymond le 10/02/2025

 ETAT CIVIL

ILS S’AIMENT
DUBOIS Prescillia, Véronique, France, Françoise et 
CHAMBEYRON Jennifer, Eliane, Marcelle le 07/09/2024

EL AABDI Fatiha et GOULU Stéphane le 26/10/2024

COURRÈGES Evelyne, Pierrette et MÜHLEBACH Jörg, 
Gottfried le 07/12/2024

ILS NOUS ONT QUITTÉS
SIMIAN Roland, Gabriel, le 30/09/2024                                                                                                                            
(né le 05/04/1958)

PEINEAU épouse GATTEAU Françoise, 
Marcelle, Juliette le 10/10/2024                                                                          
(née le 31/05/1966)

MALLEVAL épouse AUDEMARD 
Renée, Suzanne, Alberte le 28/10/2024                                                                                 
(née le 20/08/1937)

CLAIR épouse ROI Marie-Josée le 30/10/2024                                                                                                                      
(née le 08/06/1950)

DURAND épouse ALVAREZ Marie, 
Jeanne, Ludovie le 10/11/2024                                                                                 
(née le 27/11/1944)

CHAMPELOVIER Jean-Pierre, Louis le 17/11/2024                                                                                                     
(né le 26/04/1937)

VIOLOT Georges le 28/12/2024                                                                                                                                      
(né le 16/05/1942)

CHAMOUX épouse PETOU Mireille le 12/02/2025                                                                                                  
(née le 11/03/1933) à Nyons

BARBE Gabriel le 21/02/2025                                                                                                                                       
    (né le 26/04/1982) à Valence
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BONJOUR LES BÉBÉS
Naissances dont les parents 

ont accepté une information 

dans la presse : 

LIOZON Noah, Frédéric, Philippe, Elie,                             
Paul né le 3 mai 2024 

LECLANCHER Noé, Camille, Élio né le 19/09/2024

AUBERT Ethan, né le 20/09/2024

GAUCHER Alba, Tess, Cléo née le 02/10/2024 

RÈGE Haïley, Lou, Martine née le 29/10/2024

BILLARD Johann, Carole, Agnès née le 06/11/2024

AUBERT Lanzo né le 03/12/2024

NOUZARET Lewis, David, Yoann né le 07/12/2024

BEHAEGHEL Noé, David, Charles né le 13/12/2024

AVERTY Lily, Mélissa, Maria née le 18/12/2024

SERRE Baptiste, Lucien né le 13/01/2025

ROCHE Noélie, Marie-Pierre, Béatrice née le 14/01/2025

GINTERDAELE Amaury, André né le 12/02/2025

             GEORGES VIOLOT
En fin d’année 2024, le centre d’incendie et de secours de Saulce a été endeuillé une 
deuxième fois après la disparition de Jean-Pierre Champelovier. Un de ses fidèles 
compagnons, Georges Violot, retraité pompier volontaire après 21 ans d’engagement,  
nous a quitté le 28 décembre 2024 à l’âge de 82 ans.

Une erreur s'est glissée dans les dates de 
naissance publiée dans le dernier bulletin. 
Nous nous en excusons et la corrigeons 
comme suit:

ASTIER Michèle, épouse CHARRIER,                                                    
née le 14/09/1947

MAGNANON Jean né le 07/04/1944

NÉCROLOGIE: 

NOAH

Il avait su se faire apprécier par son dévouement et sa disponibilité. Sous une apparence parfois bourrue, il avait 
de très nombreux amis qui lui ont rendu un hommage sincère et chargé d’émotion le 3 janvier 2025.

A sa famille, sa femme, ses enfants, ses petits-enfants, nous présentons nos très sincères condoléances.



 AGENDA
MARS
15 mars 2025  Saint Patrick - Espace Culturel
21 mars 2025  Loto des écoles organisé par l'Amicale Laïque   
    Gymnase «Georges Mirabel»
29 mars 2025  "Les nuits de Pénélope" Théâtre de la Servante
    Espace culturel
AVRIL 
05 avril 2025  Théâtre Impro - Espace Culturel
11/12 avril 2025  Printemps des Aidants - Espace culturel
20 avril 2025  Chasse aux oeufs - Parc de l'Olivette
25 avril 2025   « 12 rue de la Joie» Théâtre de la Servante    
    Espace culturel
MAI
08 mai 2025   Commémoration - Monument aux Morts
10 mai 2025   Fête du Mini-Basket - Gymnase "Georges Mirabel"
17 mai 2025   Nettoyage des berges du Rhône et du village

Afin de répondre au mieux aux besoins de ces personnes au quotidien souvent difficile et exigeant, le Département 
a souhaité lancer l’an dernier l’opération « Printemps des aidants ».

Objectif : proposer tout un panel d’animations, de stands d’informations et d’ateliers pour et à destination des 
aidants, afin de créer du lien et de la reconnaissance entre tous ceux qui vivent cette situation.

L’opération revient cette année pour une 2ème édition les 11 et 12 avril prochains à Saulce-sur-Rhône, à l’espace 
culturel et sur la place Émile Loubet. 

Deux journées organisées en collaboration avec de nombreux partenaires locaux et le CCAS, pour s’informer, 
échanger et prendre du temps pour soi.

Au programme : des projections ciné, spectacles, ateliers chants, concerts et restauration sur place….

https://www.ladrome.fr/actualites/printemps-des-aidants-2025/

PRINTEMPS DES AIDANTS


